

この「自治会からのお知らせと、お願い」欄については、居住マナーや、事故の報告などお願いするのも心苦しい記事が続いて、大変申し訳なく思っていますが、20周年記念行事という前向きなお話から、またクレームに関するお願いで、恐縮です。

かずさの道を歩くと犬の散歩をされている方々が多く見受けられます。ほとんど方々はきちんと準備をされ、犬たちの糞を処理されていますが、ごく一部の方がそのままにしていらっしゃるようです。かずさの道に限らず、遊歩道や、歩道に確かに道に糞が落ちていることも、まれに見受けられるのも事実です。

雑草の処理は市道、遊歩道を市が定期的を実施していますが、清掃については年に一度の住民による一斉清掃が行われるくらいです。必然的に周辺の住民の皆様による、ボランティアでこれらの糞の始末は行わざるを得ません。

ごみのポイ捨ては基本的にルール違反であり、犬の糞の不始末も同様です。公共の道を汚す行為はルール違反であり、マナーとしても恥ずかしい行為というしかありません。

ペットをお飼になるのであれば、どうかその始末もきちんとお願いいたします。そして我々の住んでいる街の価値を我々自身で高めていこうではありませんか。